

Habría abusado de jovencita Le cayeron por supuesta violación

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Una llamada al 911 cantó a un hombre de apellido Guadamuz y 58 años que es sospechoso de haber violado a una joven de 17 años.

Lo agarraron el lunes en la tarde cerca de su casa, en la urbanización Don Chú, en Upala.

Tras la llamada, la Policía se movió con rapidez.

“Coordinamos inmediatamente con los oficiales que hacen recorridos en las calles para que se des-

plazaran hasta el lugar y cuando vieron al sospechoso lo detuvieron”, dijo Víctor López, jefe de la delegación de Upala.

De acuerdo con la información policial, Guadamuz habría abusado de la joven el lunes y poco después fue cuando lo pescaron.

Según versiones extraoficiales el sospechoso fue denunciado anteriormente por ver pornografía en su casa (algo que no es delito) y por tener problemas con la madre de la joven a la que habría atacado.



El hombre no se resistió cuando llegaron a detenerlo. GUILLERMO SOLANOLT